

Periódico: La Jornada.

Título: Pandemia larga y catastrófica.

Tema: Salud.

Referencia: La Jornada. EDITORIAL. (12 de enero de 2021). Pandemia larga y catastrófica.

Recuperado de: <https://bit.ly/3wn5zwC>

Resumen:

Pandemia larga y catastrófica.

En momentos de rebrote y contagio mundial elogia la OMS el estreno de vacunas seguras y eficaces, que requerirán tiempo para autorizar, producir y aplicarse.

No se alcanzará nivel de inmunidad de la población.

Necesario mantener al menos 12 meses más distanciamiento social y medidas de higiene.

La humanidad y sociedad mexicana debe asumir que el conjunto de la vida en sociedad ha quedado trastocado.

La economía devastada por más de un año de cierre de actividades no esenciales, se abrigaba esperanza de vuelta rápida a normalidad una vez que empezara la inoculación masiva.

El desafío de escala civilizatoria, ante Pandemia de ciclo largo y devastador las sociedades deberán reinventarse.

Responsable: Berenice Verde Hernández.